

Idyllisches Guezlibacken der Jungwacht und Blauring Gersau

Am 24. Dezember 2013 war es wieder so weit, das alljährlich gut besuchte Guezlibachen der Jungwacht und des Blaurings Gersau fand in der Küche der Schule Sunnäfang statt.

Voller Vorfreude trafen um 12:30 zahlreiche Kinder vor dem Jungwachtlokal ein. Alle Leiter waren gut vorbereitet und in Gruppen eingeteilt konnte das grosse Backen gestartet werden. In allen Farben und mit Zucker verziert kamen wunderschöne und leckere Guezli zustande, welche womöglich noch einen Platz unter dem Christbaum fanden. Natürlich konnten nicht alle Kinder gleichzeitig backen, so wurden verschiedene Beschäftigungen nebenbei angeboten. Der Hit darunter waren verschiedene Stop-Motion Filme. Dabei wurden also viele Fotos geschossen und diese schlussendlich zu einem Film zusammengeschnitten. Diese werden in den nächsten Tage auf unserer Homepage veröffentlicht.

Ein anderes Highlight, organisiert von der Jungwacht und Blauring, war das Krippenspiel, welches um vier Uhr im Altersheim und um fünf in der Kirche vorgeführt wurde. Wie jedes Jahr waren die Besucher begeistert von dem Können und der Hingabe unserer kleinsten Schauspieler.

Der Nachmittag ging schnell zu Ende und so auch unser Scharanlass. Wir hoffen innig das alle Kinder gut gelaunt und natürlich auf die Geschenke gespannt nach Hause kamen und freuen uns auf das nächste grosse Backen. Nun geht ein ganzes Jahr zu Ende und im 2014 werden wir wieder mit viel Freude sehr interessante und lustige Anlässe für die Kinder organisieren. Wir hoffen, dass 2014 genau so gut wird wie dieses freudige Jahr. Die Fotos des Krippenspiels und des Guezlibacken können auf www.jungwachtgersau.ch angeschaut werden.

